
6⽉6⽇（⽕）に校⻑室にて⽣徒会執⾏部とPTA三役との合同懇談会を⾏いました。 

⽣徒会では主な活動として「挨拶運動」「⽣徒会ラジオ」「⽣徒会イベント」に取り組んでいるそうです。 
 ◆⽣徒会からの要望 
 【壊れた扇⾵機の修理】  教室の扇⾵機で故障してしまったものがあるため、修理をしてほしい。 
 【教室での荷物収納場所の増設】 
 教科書・クラブの荷物などが置けない状況になっているので、教室内に収納⽤の３段BOXを設置してほしい。 
 【交流型イベントの実施】 
 よっといでフェスティバルのような、交流型のイベントを増やしたい。 
 【道路を広げてほしい】 
 ⼑根⼭公園付近の道路が狭いので、拡張してほしい。 
 
 ◆PTAからの回答と提案 
 ・扇⾵機を調査した結果、故障は１台でした。PTA運営委員会で検討し、１台購⼊する事を決定しました。 
 ・教室内の収納について、荷物が多い状況は理解しましたが、整理整頓で改善できる可能性もあります。
 先ずは皆さん⼀⼈⼀⼈が荷物の整理整頓を⼼掛けていただくことをお願いしました。 
 ・通学路での危険な個所はPTAとしても注意しています。⽣徒の皆さんも、並んで歩くと⼤変危険です。
 歩⾏者も⾞もお互いが気を付けて通⾏することが⼤切だと伝えました。 
 
懇談会での意⾒交換を通じて、⽣徒会の皆さんが学校⽣活をより良くするため熱意を持って活動していることを
感じました。PTA運営委員会として、皆さんの思いを受け取り、活動を応援していきたい所存です。 

ベルマーク活動
⼀学期も皆様のご協⼒により、沢⼭のベルマークが集まりました。
ただいま集計作業を進めていますので、
次回の⽵翠で結果報告をさせて頂きます。
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9⽉15⽇(⾦)にピラティス＆バレエ講習会を開催しました。 

⾳楽に合わせてバレエの動きやピラティスで
普段使わない筋⾁にしっかりと刺激を与えて、
思ったよりきつかった〜︕と笑顔で楽しんで
いただきました。 
参加してくださった保護者の皆様、
ありがとうございました。

12⽉６⽇(⽔)には筆⽂字講座を開催します。 

筆ペンを使って⼲⽀の⾠を描きます。 
家に帰ってからお⼦さんと⼀緒に
年賀状を描くのも楽しいかもしれませんね。 
平⽇午前中の開催となりますが、
ご参加お待ちしています。

制服リユース活動 
今学期は12⽉の三者懇談の⽇程にて制服リユースの展⽰回収を⾏う予定です。 
また、ご不要になりました制服等の回収は随時⾏なっておりますので、
ご協⼒を宜しくお願い致します。

6⽉に花植え、8⽉の始業式前に校内美化活動を⾏いました。

⽇頃よりPTA活動にご協⼒いただきありがとうございます。9⽉までのPTA活動内容をご紹介します。

 学級委員会

 施設委員会

 前期⽣徒会執⾏部との懇談会

 ⽂化体育委員会

ネットショッピングで貯まる
「Webベルマーク」へのご協⼒もお願いします

暑い中でしたが可愛いお花たちや良い⾹りに癒されながら、
気持ち良く作業させてもらいました。 
ご来校の際は花壇やプランターのお花たちを⾒て皆様にも楽しんで頂ければ嬉しいです。  


